

*La semaine en Chine est marquée
par le soutien à la souveraineté de
Cuba et la commémoration de
Macao*



Pékin, 21 déc (RHC) Le soutien à la souveraineté de Cuba face à l'occupation de la base de Guantanamo et le 25e anniversaire du retour de Macao dans la patrie ont marqué la semaine qui s'achève aujourd'hui en Chine.

Le porte-parole du ministre des Affaires étrangères, Lin Jian, a déclaré que les États-Unis occupaient illégalement une partie de Guantanamo depuis longtemps, procédaient à des détentions arbitraires et recouraient à la torture pour obtenir les armes.

Le porte-parole a souligné que ces actions violaient gravement le droit international et portaient atteinte à la souveraineté et aux droits de Cuba.

« La communauté internationale, y compris les Nations Unies, a plus d'une fois exprimé sa préoccupation à ce sujet et a appelé les États-Unis à fermer le centre de détention et à traiter les détenus de manière équitable dans les plus brefs délais », a-t-il déclaré.

Le porte-parole a également noté que l'incapacité répétée des États-Unis à tenir leur promesse de fermer le centre de détention de Guantánamo ajoute « une nouvelle tache au bilan des États-Unis en matière de droits de l'homme ».

Lin a qualifié la base de « bénédiction persistante de Cuba » et l'a décrite comme un symbole vivant de plus d'un siècle d'immigration illégale sur l'île.

Il est également interrogé sur le maintien de Cuba sur la liste américaine des « États soutenant le terrorisme », alors que des détentions arbitraires sont pratiquées à Guantánamo.

« Le monde entier peut constater l'hypocrisie et la double politique dans ce domaine », a déclaré le porte-parole, qui a réitéré le soutien de la Chine à l'île pour la défense de sa souveraineté et de sa dignité nationale.

Le porte-parole a une nouvelle fois exigé des États-Unis qu'ils mettent fin à l'occupation illégale du territoire, au blocus et à l'intimidation, qu'ils ferment le centre de détention et qu'ils rendent le terrain de Guantanamo au peuple cubain.

Cette semaine, Macao a commémoré le 25^e anniversaire de son retour à la Chine et a organisé la cérémonie d'inauguration du sixième mandat du gouvernement de cette région administrative spéciale (RAS).

Au cours de cet événement, les participants ont souligné les réalisations du modèle « un pays, deux systèmes », ainsi que les progrès sociaux, économiques et politiques de la RAS.

En outre, l'administration nationale de l'immigration a annoncé cette semaine l'extension complète et la rationalisation de sa politique d'exemption de visa de transit.

Les citoyens de 54 pays pourront rester dans la géographie asiatique jusqu'à 240 heures (10 jours) lorsqu'ils transitent vers une troisième destination.

Cette nouvelle mesure remplace les limites précédentes de 72 et 144 heures, et ajoute 21 nouveaux ports d'entrée et de sortie pour les voyageurs éligibles.

Le ministre chinois des affaires étrangères, Wang Yi, a souligné cette semaine les réalisations de la diplomatie chinoise en 2024 et son rôle de force stabilisatrice dans une arène internationale marquée par les conflits et les changements structurels.

Lors de l'ouverture du séminaire sur la situation internationale et la diplomatie chinoise, il a déclaré qu'en 2025, la Chine continuerait à « promouvoir le développement, la coopération et le bénéfice mutuel, en réaffirmant son engagement envers les principes de justice, d'ouverture et d'inclusion ». (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372567-la-semaine-en-chine-est-marquee-par-le-soutien-a-la-souverainete-de-cuba-et-la-commemoration-de-macao>



Radio Habana Cuba